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ejak awal tahun 2021, dompet Sibu-ibu di Indonesia makin 
'menangis' akibat harga cabai 

yang terus melambung tinggi. Menurut 
data resmi Pusat Informasi Harga 
Pangan Strategis Nasional yang 
melakukan survei di pasar tradisonal 
seluruh Indonesia, harga rata-rata 
cabai rawit merah sudah di atas Rp 
100.000/Kg. Bahkan di beberapa pasar 
harga sampai ke konsumen mencapai 
Rp 140.000/Kg. Untuk pembelian 
minimal Rp 10.000, pedagang akan 
menghitung bijian sehingga pembeli 
hanya akan mendapatkan 20 buah. 
Artinya satu buah cabai rawit merah 
dihargai Rp 500. Bahkan di toko online 
dijual Rp 1.000/biji. Saking mahalnya, 
di Banyuwangi dilaporkan laporan 
kecurangan dengan memberi pewarna 
cabai hijau dengan cat merah. Duh, 
pedas gila!
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Harga Cabai Rawit Rp 500/Biji
Pedas Gila! 

Komoditas

Cabai	Merah

1. Cabai Merah Besar (Kg)

2. Cabai Merah Keriting (Kg)

Cabai	Rawit

1. Cabai Rawit Hijau (Kg)

2. Cabai Rawit Merah (Kg)

12/03/2021

48.650

47.100

50.300

77.100

59.750

95.100

15/03/2021

49.400

47.550

51.200

77.900

59.150

97.600

16/03/2021

49.300

47.250

51.250

78.550

58.300

99.100

17/03/2021

49.350

46.800

51.700

78.650

58.350

99.350

18/03/2021

49.300

46.750

51.650

78.950

58.700

100.100

19/03/2021

49.200

46.800

51.650

79.100

58.600

100.400
Sumber:	PUSAT	INFORMASI	HARGA	PANGAN	STRATEGIS	NASIONAL (Dalam	Rupiah)

Perkembangan rata - rata 
harga cabai Nasional

PErSOALAN ABADI PEMICU HARGA CABAI TINGGi
1. Kerusakan panen akibat cuaca buruk di beberapa wilayah yang 
menjadi sentra penghasil cabai. Misalnya, di Tuban, Kediri, Blitar, 
terjadi kerusakan panen kurang lebih 40 persen. Kemudian di Wajo, 
Sulawesi Selatan, kerusakan panen cabai terjadi kurang lebih 70 
persen

2. Permintaan pasar tinggi jelang Ramadan
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akarta - Ada yang menarik dari Jcuitan Menteri Kesehatan (Menkes) 
RI Budi Gunadi Sadikin (BGS) di 

media sosial twitter. Dalam twit ter-
sebut BGS memberikan informasi bahwa 
Indonesia masuk ke dalam jajaran 10 
besar negara di dunia yang sudah 
menyuntikkan vaksin Covid-19. 

“Di luar negara2 yg mampu mem-
produksi vaccine sendiri (US, China, 
India, UK, Russia), Indonesia secara 
bertahap naik peringkatnya menjadi 8 
besar dunia dalam menyediakan dan 
menyuntikkan vaksin Covid-19 ke rakyat- 
nya,” dikutip dari akun @BudiGSadikin, 
Minggu (21/03).

Indonesia berada di peringkat ke-8 
karena telah menyuntikkan setidak-
nya 7,35 juta dosis vaksin setelah dua 
bulan program imunisasi masal di-
lakukan pertengahan Januari lalu. Pe-
ringkat ini tentu saja tidak memper-
hitungkan negara-negara yang men-
jadi produsen vaksin global seperti AS, 
China, India, Rusia dan Inggris. 

Kelima negara tersebut sudah 
menyuntikkan lebih dari 200 juta dosis 
vaksin ke masyarakatnya. Apabila 
dilihat secara sekilas ini sebuah 
prestasi yang patut dibanggakan. 
Namun sebenarnya dibalik prestasi 
tersebut masih ada segudang pe-
kerjaan rumah yang harus segera 
diselesaikan. 

Bila dilihat lebih teliti, melihat 
jumlah orang yang divaksinasi saja 
tidak cukup. Lihat juga perkembangan 
kasus infeksinya, total populasi dan 
juga target populasi yang bakal me-
nerima vaksinasi. 

Soal kasus Covid-19 secara kumu-
latif, Indonesia menduduki peringkat 

ke-19 sebagai negara dengan total 
kasus terbanyak di dunia dengan 
hampir 1,5 juta kasus. Dibandingkan 
dengan negara-negara non-produsen 
vaksin utama populasi Indonesia juga 
termasuk yang paling besar yakni 
lebih dari 270 juta jiwa.

Seperti diketahui, Presiden Joko 
Widodo (Jokowi) kerap kali menyua-
rakan dengan lantang keinginan keras 
pemerintah agar herd immunity bisa 
tercapai dengan vaksinasi.Dalam 
dokumen presentasi Menteri Peren-
canaan Pembangunan Nasional/ 
Kepala Badan Perencanaan Pembangunan 
Nasional Suharso Monoarfa saat meng- 
gelar rapat kerja bersama Komisi XI 
DPR RI, terungkap bahwa herd im-
munity bisa tercipta pada 15 Maret 
2022 di Indonesia.

Herd immunity bisa tercapai saat 
70% dari total penduduk Indonesia 
yang sudah mendapatkan suntikan 
vaksin. Untuk mencapai target am-
bisius tersebut, sebanyak 181,5 juta pen- 
duduk Indonesia sudah divaksinasi.

Namun, ahli merasa target yang 
dicanangkan pemerintah terlalu 
amibisius dan tidak realistis. Peme-
rintah, dianggap sudah salah kaprah 
sejak awal dalam menyikapi persoalan 
Covid-19."Herd Immunity tidak akan 
tercapai dalam waktu dekat. Itu target 
yang ambisisus, tidak realistis," kata 
epidemiologi dari Universitas Indo-
nesia Pandu Riyono. 

Pandu menilai, persoalan vaksinasi 
bukan hanya memiliki kendala dalam 
pelaksanaan maupun distribusinya. 
Persoalan stok, kata dia, juga me-
mengaruhi apakah vaksinasi bisa ber-
jalan efektif.Selain itu, vaksin bukanlah 
satu-satunya faktor yang bisa me-

adalah cakupan vaksinasi yang sudah 
dilakukan saat ini. Apabila satu orang 
membutuhkan dua dosis vaksin atau 
dua kali suntik dan target populasi 
yang disasar bakal mendapatkan 
vaksin sebanyak 180 juta orang, maka 
total vaksin yang dibutuhkan kurang 
lebih 360 juta dosis. 

Apabila yang sudah disuntikkan 
baru 7,35 juta dosis vaksin maka 
capaiannya baru 2% dari target saja. 
Ini jelas masih sangat jauh dari negara-
negara lain. Dibandingkan dengan 9 
negara lain yang terus menggenjot 
vaksinasi, coverage/cakupan vaksinasi 
terhadap target Indonesia yang paling 
rendah. 

Memang tidak ada yang memungkiri 
bahwa negara-negara dengan populasi 
penduduk besar terutama lebih dari 
200 juta jiwa, program vaksinasi masal 
jelas adalah hal yang penuh tantangan 
untuk diwujudkan. 

Brazil yang sudah menggeber 
vaksinasi sehingga 11 juta dosis sudah 
disuntikkan saja baru mencakup 
kurang dari 5% total populasi. Itu pun 
ukuran populasi Brazil masih lebih 
kecil ketimbang Indonesia. 

Apabila target untuk mencapai 
kekebalan komunal (herd immunity) 
yang dipatok Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) adalah akhir tahun maka sisa 
kurang lebih 9 bulan lagi plus 10 hari 
terakhir di bulan Maret. 

Masyarakat Indonesia masih 
membutuhkan 352,65 juta dosis 
vaksin lagi untuk disuntikkan. Waktu 
yang tersisa tinggal kurang lebih 285 
hari lagi. Artinya dalam sehari jumlah 
vaksin yang harus disuntikkan 
mencapai 1,24 juta dosis. (ist)

ngendalikan pandemi. Sebab, vaksinasi 
tidak memiliki jaminan apapun se-
seorang akan kebal terhadap Covid-19 
selamanya.

"Untuk mengatasi pandemi harus 
mengurangi orang yang masuk rumah 
sakit. Kemudian menurunkan ke-
matian kalau bisa sampai zero. itu yang 
dilakukan negara lain," ujar Pandu.

Menurutnya, seharusnya program 
vaksinasi lebih diprioritaskan kepada 
masyarakat lanjut usia, setelah tenaga 
kesehatan. Pemerintah, lanjut Pandu, 
selama ini tidak memperhitungkan 
pemetaan vaksinasi secara benar. 
"Mereka terlalu ambisius dan tidak 
mengukur kemampuan. Ini akan meng- 
ulangi kesalahan tahun lalu. Kita 
seharusnya harus strategis dan inovatif. 
Vaksinasi cuma satu langkah, 3T harus 
diperkuat karena penularan masih 
terjadi. Kalau tidak, varian baru akan 
cepat menyebar," katanya.

"Pak Jokowi menurut saya kasihan. 
Beliau mendapat informasi yang tidak 
akurat dari stafnya. Pokoknya vaskinasi 
180 juta orang siapapun. Tidak bisa 
disimpli�ikasi begitu. Seharusnya 
fokus bagaimana angka kematian dan 
rasio di rumah sakit turun," lanjutnya.

Sekilas jumlah kasus kumulatif 
terhadap total populasinya termasuk 
yang paling rendah jika dibandingkan 
dengan 9 negara lain yang juga 
menggeber vaksinasi.Namun ke-
bijakan testing yang cenderung inkon-
sisten, surveilans yang juga kurang 
ketat harus diwaspadai karena angka 
tersebut sangat mungkin tidak meng-
gambarkan kondisi riil infeksi di 
Indonesia. 

Faktor yang juga tidak kalah penting 

Menkes Klaim RI 
Masuk  8 Besar Dunia
Soal Vaksinasi

NEGARA
1. Brasil

2. Turki

3. Jerman

4. Israel

5. Chile

6. Prancis

7. Italia

8. Indonesia

9. United Arab Emirate

10. Morocco

Vaccine
administered

13.34

12.84

10.26

9.65

8.42

7.93

7.53

7.35

7.12

6.61

(Mio	Doses)

Cumulative
cases

11.95

2.99

2.67

0.83

0.93

4.28

3.36

1.46

0.44

0.49

(Mio	Cases)
Population

212.56

84.34

83.78

8.65

19.12

65.27

60.46

273.52

9.89

36.91

(Mio	Peopel)

4.48

10.87

8.75

76.69

31.46

8.68

8.90

1.92

51.42

12.79

Vaccine
Coverage
(%)

Perkembanagan vaksinasi di dunia

Sumber	:	Our	World	in	Data	

perkembangan virus corona

Status
Kasus 
Positif 

Meninggal
Dunia

Sembuh

Indonesia
1,460,184

39,550

1,290,790

Dunia
122,878,638

2,710,884

69,596,146
Upadate	21	maret	pukul	17.30	wib/sumber	:	Kementerian	kesehatan	,	Johns	Hopkins
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URABAYA-Rencana impor beras Ssebanyak 1 juta ton membuat 
anggota MPR RI daerah pe-

milihan Jawa Timur (Jatim) Bambang 
DH bersuara keras. Dengan tegas 
Walikota Surabaya Tahun 2002-2010 
ini mengatakan bila langkah peme-
rintah tersebut menyakiti hati dan 
mengancam ekonomi rakyat terutama 
petani.

"Puncak panen raya akan jatuh 
pada bulan April mendatang. Terus 
pemerintah impor. Harga gabah petani 
jelas akan hancur. Apalagi sekarang 
saat pandemi harusnya berpihak pada 
rakyat," katanya usai memberikan 
sosialisai 4 Pilar MPR RI di Sidoarjo, 
Sabtu (20/3/2021).

Mengutip data Kementerian Per-
tanian Kementan), berdasarkan pro-
gonosa ketersediaan dan kebutuhan 
pangan pokok Januari-Mei 2021, stok 
beras diperkirakan mencapai 24,90 
juta ton. Stok beras ini berasal dari sisa 
stok tahun lalu 7,38 juta ton dan 
produksi dalam negeri 17,51 juta ton.

Sementara kebutuhan beras nasional 
diproyeksi mencapai 12,33 juta ton 
sepanjang Januari-Mei 2021. Artinya, 
neraca beras hingga akhir Mei akan 
surplus sebesar  12,56 juta ton.

"Artinya alasan impor untuk meng-
amankan stok Ramadan itu tidak pas. 
Lha kondisi kita surplus," tegas Bambang 
DH.

Data Kementan diperkuat oleh 

data Badan Pusat Statistik (BPS) yang 
menyebut potensi produksi padi 
Indonesia sepanjang Januari-April 
2021 mencapai 25,37 juta ton gabah 
kering giling (GKG). Angka itu naik 
26,88 persen atau 5,37 juta ton GKG 
dibandingkan periode sama di 2020 
sebesar 19,99 juta ton GKG. 

Jika dikonversikan, maka potensi 
produksi beras sepanjang Januari-April 
2021 mencapai 14,54 juta ton, naik 
26,84 persen atau 3,08 juta ton dari 
periode sama di tahun lalu yang se-
besar 11,46 juta ton.

"Bila benar impor 1 juta ton beras 
tetap dilakukan, langkah permerintah 
tersebut melukai petani dan mencederai 
komitmen nasional dalam mewujud-
kan kemandirian dan kedaulatan 
pangan,”, ujarnya.

Terkait alasan pemerintah me-
lakukan impor untuk menjaga harga 
konsumen, Bambang DH juga meminta 
ditinjau kembali. Saat ini saja di awal 
musim panen harga di petani relatif 
sudah turun dibanding awa tahun.

" Hukum ekonomi suplay and demand 
pasti berlaku.Jadi saat panen raya pasti 
harganya juga turun. Lha kalau 
ditambahi impor, bisa- bisa hancur," 
ujar anggota Komis III DPR RI ini.

Menurut catatan, saat panen raya, 
harga gabah tingkat petani turun 
sekitar Rp 800 per kilogram. Harga 
gabah kini hanya Rp3.700 per kilo-
gram. Sementara ketika akhir Februari 

buat beli bibit hingga pupuk. Belum 
lagi kenyataan bila di negeri ini di 
sektor pertanian pekerja didominasi 
buruh tani, bukan pemilik lahan," 
jelasnya.

Untuk Jatim sendiri sebagai salah 
satu lumbung padi, tentu saja rencana 
impor tersebut membahayakan harga 
hasil tanam petani.Sementara itu, 
menurut data BPS, produksi beras di 
Jatim pada 2020 ini mencapai 10,02 
juta ton dengan total luas panen 1,76 
juta hektare.

Jumlah itu meningkat dibanding 
2019 yang total produksinya 9,58 juta 
ton beras. Jika dikurangi dengan 
kebutuhan konsumsi beras, Jatim 
masih mengalami surplus 1,50 juta ton 
beras di tahun 2020.

Hasil survei kerangka sampel area 
(KSA) BPS menunjukkan potensi luas 
panen padi pada musim Januari-April 
2021 di Jatim mencapai 4,86 juta 
hektare atau naik sekitar 1,02 juta 
hektare (26,53 persen) dibandingkan 
dengan subround Januari-April 2020 
yang sebesar 3,84 juta hektare.

"Jadi kondisi beras di tingkat 
nasional maupun Jatim sendiri aman 
disokong panen petani dalam negeri. 
Mohon ini digarisbawahi,"tutupnya.(*)

lalu, harga gabah masih sekitar 
Rp4.500 per kilogram. 

Setiap satu patok sawah (sekitar 
400m persegi) , biaya tanam padi 
sudah mencapai Rp1,7 juta. Belum 
termasuk biaya perawatan selama 
empat bulan. Sedangkan harga jual 
panen hanya sekitar 2,5 juta.

"Padahal pendapatan petani ini 
selain buat kebutuhan tiap hari juga 

Mencederai Komitmen Kedaulatan Pangan, 

Bambang DH Tegas 
Menolak Impor Beras

DATA-DATA STOK BERAS INDONESIA AMAN

KEMENTERIAN	PERTANIAN	KEMENTAN
(Progonosa	ketersediaan	dan	kebutuhan

	pangan	pokok	Januari-Mei	2021

Stok	beras	diperkirakan	mencapai	24,90	juta	ton
-Sisa stok tahun lalu 7,38 juta ton 

-Produksi dalam negeri 17,51 juta ton.

Kebutuhan	beras	nasional	
- Januari-Mei 2021 : diproyeksi mencapai 12,33 juta ton

- Neraca beras/ akhir Mei : surplus 12,56 juta ton.

BADAN	PUSAT	STATISTIK
Potensi	Produksi	Padi	Indonesia	
Januari-April 2021 :  25,37 juta ton gabah kering 
giling (GKG), Naik 26,88 persen atau 5,37 juta ton 
GKG (y-o-y) di 2020 19,99 juta ton 

Potensi	Produksi	Beras	Indonesia
Januari-April 2021 :  14,54 juta ton beras
Naik 26,84 persen atau 3,08 juta ton beras (y-o-y) 
di 2020 11,46 juta ton

Beras

MPR Jamin Kajian Amandemen UUD Fokus Haluan Negara, Bukan Jabatan Presiden
akarta-Polemik masa jabatan JPresiden 3 periode sempat mem-
buat publik geger. Namun, satu per 

satu pimpinan MPR membantah ada-
nya pembahasan yang kembali men-
cuat usai disuarakan Amien Rais.

Wakil Ketua MPR, Ahmad Basarah, 
mengatakan memang ada kajian untuk 
m e n g a m a n d e m e n  U U D  u n t u k 
penyempurnaan sistem ketata-
negaraan yang direkomendasikan 
MPR RI 2014-2019. Namun tak ada isu 
soal masa jabatan presiden.

"Di antara poin-poin rekomendasi 
itu tidak ada satu pun rekomendasi 
terhadap perubahan masa jabatan 
presiden. Karena dianggap oleh MPR 
periode sebelumnya dan juga oleh 

periode sekarang tidak ada urgensi 
untuk mengubah pasal tentang masa 
jabatan presiden," kata Basarah di 
sela-sela kegiatan penanaman pohon 
di Kawasan GBK, Jakarta, Minggu 
(21/03).

"Sehingga, dapat saya pastikan 
bahwa pembahasan di badan peng-
kajian MPR saat ini sama sekali tidak 
ada materi apalagi kesepakatan untuk 
menjadikan perubahan pasal masa 
periode jabatan presiden itu diamandemen 
kembali," tambahnya.

Menurut Basarah, fokus MPR saat 
ini bagaimana haluan negara yang kini 
menggunakan istilah pokok-pokok 
haluan negara dihadirkan kembali. 
"Itulah yang menjadi stressing (pe-

Lebih jauh, bagi Basarah, ter-
khusus Fraksi PDIP di MPR, bersikap 
tidak ada urgensinya untuk menambah 
masa jabatan presiden atau meng-
urangi masa jabatan presiden dari dua 
periode."Dari Fraksi PDI Perjuangan 
sudah harga mati ,  ist i lah kami 
menyebutnya amandemen terbatas, 
terbatas itu hanya menyangkut pasal 3 
atau pasal yang menyangkut tentang 
wewenang MPR, tidak menyangkut 
pasal yang lain," tutup Basarah.

Sebelumnya, isu jabatan Presiden 
menjadi 3 periode itu dilempar oleh 
pendiri Partai Ummat Amien Rais. Baik 
Jokowi maupun Ketua MPR Bambang 
Soesatyo juga membantah isu ter-
sebut.(ist)

nekanan) dari badan pengkajian MPR 
ini yang jika nanti pimpinan MPR 
setuju, akan dibawa dalam sidang 
paripurna MPR untuk mendapatkan 
persetujuan," urai Basarah.

Kendati demikian, Basarah me-
negaskan, tahapan untuk mencapai 
pengesahan masih sangat banyak. 
Mulai dari perlu uji publik yang sahih, 
hingga persetujuan Ketua Umum 
partai politik.Tak hanya itu, menurut 
Basarah, Presiden RI juga harus diajak 
bicara mengenai hal itu.

"Jadi, tahapan untuk mengubah 
undang-undang dasar (UUD) ter-
masuk pasal tentang menghadirkan 
kembali haluan negara itu satu proses 
yang sangat panjang," papar Basarah.

Anggota	DPR	RI,
Bambang	DH	saat	
memberikan	
Sosialisasi	4	Pilar	
MPR	RI	kepada	
mahasiswa	dan	
pelajar	di	
Sidoarjo,	Sabtu	
20/3/2021.	
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URABAYA -  Pemerintah Kota S(Pemkot) Surabaya menarget-
kan, revisi Peraturan Walikota 

(Perwali) Surabaya terkait pembukaan 
Rekreasi dan Hiburan Umum (RHU) 
selesai pada minggu depan. Selain 
menindaklanjuti usulan pengusaha 
terkait relaksasi, juga agar pereko-
nomian di Kota Pahlawan segera pulih 
di tengah pandemi Covid-19.

Kepala Badan Penanggulangan 
Bencana (BPB) Linmas Kota Surabaya, 
Irvan Widyanto, mengatakan Standart 
Operasional Prosedur (SOP) Perwali 
baru ini rencananya akan disosiali-
sasikan lebih lanjut bersama Walikota 
Surabaya, Eri Cahyadi.

"Kami memang mengundang para 
perwakilan pemilik RHU untuk sosiali-
sasi. Pemkot berencana melakukan 
relaksasi di berbagai bidang yang sempat 
dilarang beroperasi selama setahun 
akibat pandemi. Ada 15 orang yang 
hadir tadi. Kami harap mereka  juga 
melakukan sosialisasi terhadap rekan- 
rekannya," ujar Irvan, usai melakukan 
pertemuan kepada pemilik RHU, Minggu 
siang, (21/03). 

SOP ini wajib dipatuhi. Bila tidak 
dijalankan, konsekuensi tidak boleh 
beroperasi. Disinggung wacana deposit 
sebesar Rp 100 juta, Irvan menyebut 
pemkot masih membahas lebih lanjut. 
Dalam pertemuan, pemkot tidak mem-
bahas masalah deposit, tapi mengenai 

denda sanksi maupun administrasi. 
"Walaupun mereka telah melaku-

kan deposit tapi pada kenyataannya 
tetap melanggar, maka sama saja dengan 
sanksi administrasi dan dendanya juga 
tidak sedikit. Ini masih wacana yang 
perlu kami bahas," paparnya.

Pemkot melibatkan pakar kesehatan 
dalam menyusun SOP. Di dalamnya 
nanti terdapat aturan secara real time. 
Salah satunya memastikan identitas 
pengunjung yang masuk. Kemudian, 
karyawan dan pengunjung dalam ke-
adaan sehat, penggunaan rapid antigen, 
swab PCR, dan genose wajib dipatuhi 
oleh karyawan dan pengunjung.

Irvan juga memastikan, setiap RHU 
wajib memiliki Satgas Covid-19 mandiri. 
Pemkot akan memastikan dan melaku-
kan pengawasan bersama jajaran TNI 
dan Polri mengenai penerapan pro-
tokol kesehatan. 
Pengusaha	Mendukung

Ketua Himpunan Pengusaha Re-
kreasi dan Hiburan Umum (Hiperhu) 
Kota Surabaya, George Handiwiyanto, 
mendukung sepenuhnya keputusan 
pemerintah. George berharap, peme-
rintah bisa mempertimbangkan risiko 
yang nantinya muncul supaya karyawan 
bisa bekerja kembali dan ekonomi juga 
bergerak.

"Banyak karyawan dirumahkan, 
tempat usaha tutup total. Ada yang meng- 
alami pemotongan gaji, tapi biaya 

alat untuk menjaga sirkulasi udara 
tetap stabil dan penunjang protokol 
kesehatan. Hal itu dilakukan untuk 
memutus mata rantai penularan Virus 
Corona.

"Pada dasarnya pengelola usaha 
takut dengan virus ini. Pengunjung 
yang datang juga pasti menjaga ke-
sehatannya dengan baik agar tidak 
tertular. Pengunjung dan pengusaha juga 
berhati hati dan taat akan mematuhi 
protokol. Serta paham soal kesehatan. 
Kalau pemilik pengusaha lalai. pasti 
ada pengunjung yang akan mengingat-
kan satu sama lain," terangnya.(Ard) 

operasional tetap berjalan. alat usaha 
ada yang rusak serta membutuh- kan 
perawatan. Karyawan juga ada yang 
pulang kampung. Jadi kami me-mulai 
dari awal lagi usaha ini," jelas-nya. 

George menyampaikan, stake-
holder terkait perlu berkomunikasi 
secara rutin kepada para pelaku usaha. 
Pada dasarnya, pengelola RHU siap 
menerapkan protokol kesehatan dengan 
sangat ketat. Beberapa upaya yang 
dilakukan RHU adalah melakukan pe-
nyemprotan disinfektan setiap keluar 
masuk pengunjung. 

Kemudian, setiap ruangan dilengkapi 

Pemkot	Surabaya	melakukan	pertemuan	dengan	Himpunan	Pengusaha	Rekreasi	dan	Hiburan	Umum
(Hiperhu)	untuk	mendiskusikan	dan	mensosialisasikan	Perwali	baru	terkait	RHU,	Minggu	(21/3/2021).	

Pemkot Surabaya Targetkan Perwali RHU Kelar Pekan Depan

Mulai Juli 2021 Kota Madiun Izinkan Sekolah Tatap Muka

ADIUN – Vaksinasi Covid-19 Muntuk guru dan tenaga pen-
didik di Kota Madiun telah 

mencapai 98%. Berdasarkan data 
tersebut, Pemerintah Kota (Pemkot) 
pun akan segera melakukan pem-
belajaran tatap muka (PTM) mulai Juli 
2021. .

Walikota Madiun, Maidi menjelas-

kan, sebenarnya pelaksanaan PTM 
sudah dilakukan oleh beberapa se-
kolah. Namun jumlah tersebut sangat 
terbatas dan tidak sering dilakukan. 
Selain itu, ketika kegiatan belajar me-
ngajar (KBM) juga diawasi dengan 
ketat oleh penegak disiplin protokol 
kesehatan tangkal corona virus - 
warga sehat (Pendekar Waras). 

yakni bulan Juli 2021. Namun demi-
kian, hal tersebut masih membutuh-
kan kajian lebih matang. Meski 3.112 
tenaga pendidik dan guru telah di-
vaksin, tapi dia tidak ingin sem-brono, 
dengan mengabaikan 5 M. Meliputi 
memakai masker, menjaga jarak, 
mencuci tangan dengan sabun dan air 
mengalir, menjauhi kerumunan dan 
mengurangi mobilitas atau bepergian.

Untuk diketahui, seluruh fasilitas 
sekolah di Kota Madiun telah me-
menuhi syarat KBM secara luring. 
Seperti pemeriksaan suhu, alat cuci 
tangan, hand sanitizer,  bangku dengan 
physical distancing, dan face shield 
untuk siswa-siswi. 

"Pengkajian meliputi banyak hal. 
Angka trend covid-19 juga mem-
pengaruhi. Hal itu penting, karena bisa 
saja siswa-siswi tertib di sekolah tetapi 
kurang disiplin saat di lingkungan luar 
sekolah," imbuhnya. 

Sampai saat ini, sekolah SMA yang 
akan menempuh ujian nasional (UN) 
sudah menerapkan KBM secara luring. 
Demikian juga beberapa sekolah ke-
tarunaan di Kota Madiun. "Tentu kita 
tidak bisa gegabah. Saya ingin PTM 
jalan tetapi juga sehat. Makanya, akan 
kita lakukan kajian-kajian terkait itu. 
Kalau hasilnya bagus mungkin saja 
(PTM) sebelum Juli,'' kata Maidi. 

Maidi mengimbau agar orangtua 
mengajak anak agar disiplin protkes. 
Selain tetap aman, anak akan terbiasa 
ketika berada diluar tanpa pantauan 
orangtua. (Ger)

"Sesekali waktu, sekolah tatap muka 
10-15 anak saja. Itu juga karena per-
mintaan orangtua walimurid dan dari 
siswanya sendiri ," jelas Maidi seusai 
Gowes melihat lapak UMKM Mojorejo, 
Minggu (21/03/2021). 

Maidi menjelaskan, pelaksanaan 
belajar secara luring (luar jaringan) 
direncanakan awal tahun ajaran baru, 

Walikota Madiun, Maidi saat gowes dan meninjau lapak UMKM Kota Madiun, Minggu( 21/03/2021
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ALANG-Pemerintah Kabu-Mpaten (Pemkab) Malang mem- 
punyai gagasan untuk mengem- 

balikan ikon desa wisata Pemandian 
Wendit di Desa Mangliawan, Kecamatan 
Pakis, Kabupaten Malang. Hal ini di-
ungkapkan oleh Wabup Malang Didik 
Gatot Subroto saat menghadiri pelak-
sanaan kegiatan Resik-resik Kali Wendit, 
Minggu (21/3/2021).

Menurut politisi PDI-Perjuangan 

ini selain faktor Pemandian Wendit 
yang ikonik, Pemkab juga harus me-
mikirkan sesuatu yang sebenarnya 
harus ditata dan diperbaiki. Namun 
menurutnya, pengembangan Desa 
Wisata Pemandian Wendit, tidak bisa 
langsug diselesaikan dalam jangka 
pendek.

"Harus melibatkan banyak pihak, 
termasuk OPD terkait dengan harus 
mencoba membuat sebuah inovasi 

Karena menurut sepengetahuannya, 
pemandian ini memiliki mata air yah 
cukup besar. 

"Di sekitar saja seharusnya mulai 
ditanam pohon-pohon yang mampu 
menyerap air sehingga kita bisa men-
jaga untuk 10-25 tahun ke depan. Ke-
wajiban harus disiapkan secara ber-
sama-sama. Pemerintah desa ikut menge- 
dukasi warga msyrakatnya terkait 
lingkungannya," pinta Wabup 

Lebih lanjut Wabup mengatakan, 
jika komitmen kerjasama antar kepala 
desa atau pemdes di Kecamatan Pakis 
harus diprioritaskan. "Aliran sungai ini 
yang harus dicari. Misalnya, Mangliawan 
dengan desa X, desa X ini juga harus 
diajak berbicara melakukan MOU ber-
sama menjaga pola hidup masyarakat 
agar tidak membuang sampah di sungai. 
Kemudian jangka pendek, melihat 
historisnya ada sungai yang terpisah 
dengan penampungan luberan air 
Wendit," jelasnya.

Harapannya, lanjut Wabup, bisa di-
kembalikan ke aslinya. Sisa air Wendit 
yang tidak termanfaatkan dan bisa di-
tampung dan dipergunakan untuk ke-
pentingan lingkungan. Artinya, diman-
faatkan oleh masyarakat, sebagai pariwi- 
sata yang dikelola warga masya-rakat 
lewat Bumdesnya, ini akan ke-lihatan. 
Tetapi, Didik mengatakan, perlu waktu 
apalagi sedimentasi juga tinggi. (Sur)

bersama-sama untuk mengembalikan 
Wendit seperti aslinya," jelas Didik 
sapaan lekatnya.

Selain itu, lanjut Didik, pelestarian 
desa wisata Wendit juga tidak harus 
mengurangi kebutuhan air yang saat 
ini dipergunakan oleh masyarakat.

Rencananya, tak hanya fokus di 
dalam areal pemandian saja, pihaknya 
juga akan berusaha untuk memanfaat-
kan lingkungan yang ada di luar. 

Wisata Pemandian Wendit DIRENCANAKAN
Dibangkitkan Lagi Oleh Pemkab Malang

LITAR - Bupati Blitar, Rini BSyarifah akrab disapa Mak Rini 
mengingatkan agar Badan 

Usaha Milik Desa (Bumdes), jangan 
menjadi pesaing usaha warga di desa-
desa. Tapi justru bersinergi, agar ber-
sama-sama maju.

Hal ini disampaikan Mak Rini saat 
memberikan sambutan pada Acara 
Pelantikan dan Pengukuhan Pengurus 
Perserikatan Bumdes Indonesia (PBI) 
Kabupaten Blitar, yang digelar di Omah 
Joglo Desa Wisata Mronojo, Kecamatan 
Selopuro, Kabupaten Blitar, Sabtu (20/ 
3/2021).

"Bumdes sebagai motor penggerak 
ekonomi desa, jangan menjadi pesaing 
usaha warga di desa-desa," ujar Mak 
Rini.

Tampak hadir pada acara ini Wakil 
Gubernur Jawa Timur, Emil Elestianto 
Dardak, Forkopimda Kabupaten Blitar, 
perwakilan DPP PBI, DPD PBI Jatim, 
Muspika Kecamatan Selopuro, Kepala 
Desa Mronjo serta perangkat dan peng- 
urus PBI Kabupaten Blitar.

Lebih lanjut Mak Rini menjelaskan 
adanya PBI dapat memanfaatkan potensi 
ekonomi yang ada di desa, untuk me-
ningkatkan kesejahteraan masyarakat 
yang mandiri. "Seperti adanya Bumdes 
di daerah lain yang sudah maju, bisa 
menjadi motivasi bagi Bumdes di 
Kabupaten Blitar," jelasnya.

Dengan adanya MoU antara PBI 
dengan pihak swasta, diharapkan 

dapat memajukan dan mengembang-
kan seluruh Bumdes yang ada di Kabu- 
paten Blitar. Karena masih ada be-
berapa Bumdes yang tidak aktif dan 
tidak sehat. "Sehingga memerlukan 
perhatian lebih, kami dari Pemkab 
Blitar akan terus memberikan dukungan 
pada PBI dan Bumdes lainnya agar bisa 
optimal membangkitkan pereko-
nimian desa dan masyarakat," tandas-
nya.

Sementara itu Wagub Jatim, Emil 
Elestianto Dardak mengatakan Bumdes 
merupakan salah satu upaya gotong 
royong, dalam meningkatkan per-
ekonomian masyarakat desa atau 
lokal. Banyak Bumded yang diberi ke-
percayaan untuk mengelola aset desa. 
"Dari 6.100 Bumdes di Jawa Timur, 
sejumlah 537 Bumdes sudah masuk 
pada kategori maju," kata Emil.

Ditegaskan Emil kata kunci untuk 
berhasil di dalam mengelola Bumdes 
adalah profesionalisme sumber daya 
manusia dan dukungan dari peme-
rintah desa, pemerintah daerah, pro-
vinsi dan pusat. "Kedepan Bumdes 
bisa berperan aktif pada penguatan 
ekonomi lokal, dengan adanya PBI 
Bumdes bisa menjalin kerjasama 
strategis dengan lembaga swasta se-
hingga menjadi lebih kuat," tegasnya.

Dengan adanya Bumdes bersatu, 
harga produksi bisa murah dan efektif. 
Masyarakat harus bisa memanfaatkan 
Bumdes, mencari usaha strategis yang 

masyarakat bisa mendapatkan manfaat 
dari pemasukan tempat wisata ini. 
"Bila ada program baik dari kabupaten 
maupun provinsi, kami siap menerima 
untuk meningkatkan Bumdes. Karena 
selama ini pembangunan Bumdes 
hanya bisa disisihkan sedikit, dari total 
anggaran desa sebesar Rp 830 juta," 
tuturnya.

Selanjutnya pada kesempatan ter-
sebut, dilakukan juga penanaman pohon,  
penandatanganan prasasti peresmian 
"Oemah Djoglo" di Desa Mronjo oleh 
Wagub Emil dan Bupati Mak Rini serta 
pelepasan bibit ikan. Bahkan Bupati 
Mak Rini dan Wagub Emil juga men-
coba Wisata Perahu, agar dapat melihat 
potensi wisata perahu.(ais)

tidak bisa dikuasai swasta. "Sedangkan 
untuk program permodalan Bumdes, 
tidak hanya dinikmati pembangunan 
oleh orang kota tapi desa juga me-
rasakan pembangunan melalui Bumdes,"  
papar Emil.

Ditambahkan Emil di Jawa Timur 
ada 537 Bumdes masuk kategori maju, 
yang lain masih kategori berkembang. 
Dengan adanya PBI ini, dapat men-
dorong Bumdes yang lain agar bisa 
menjadikan lebih baik dan masuk 
kategori maju.

Secara terpisah Kepala Desa 
Mronjo, Ahmad Fathoni sbb menutur-
kan "Omah Joglo" merupakan pengem-
bangan dari Dana Desa, sehingga 

Ingatkan Bumdes , Mak Rini Dorong SinergiTak Saingi Usaha Warga

Bupati	Blitar,	Mak	Rini	dan	Wagub	Jatim,	Emil	Elestianto	Dardak	menandatangani	prasasti	
peresmian	Omah	Joglo	sekaligus	pelantikan	pengurus	PBI	Kab	Blitar.	

Wabup	Malang	Didik	Gatot	Subroto	saat	meninjau	Kali	Wendit	di	Pakis,	Kabupaten	Malang.	
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BEYONCE
Rekor! Penyanyi Wanita 

Peraih Piala Grammy Terbanyak 
Penyanyi Beyonce mencatat sejarah baru. Dia berhasil menjadi penyanyi wanita dengan raihan Piala Grammy 

terbanyak sepanjang sejarah. Wow!
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kepadanya	 di	 Grammy	 Awards	 2016	
lewat	Lemonade	dan	Formation.

Beyonce	 Knowles	 mendapatkan	
Grammy	pertamanya	pada	2000	 lewat	
lagu	 Say	 My	 Name.	 Lagu	 tersebut	
merupakan	perilisan	Beyonce	bersama	
Destiny's	Child	yang	diganjar	Best	R&B	
Performance	 By	 A	 Duo	 or	 Group	with	
Vocal	 dan	 best	 R&B	 Song	 dalam	 ajang	
Grammy	Awards	di	tahun	yang	sama.

Putrinya	Jadi	Pemenang	Termuda
Putri	 Beyonce	 dan	 Jay-Z,	 Blue	 Ivy	

baru	 saja	 memenangkan	 beberapa	
penghargaan	 di	 Grammy.	 Kemenangan	
itu	membuatnya	menjadi	orang	termuda	
kedua	yang	meraih	hadiah	tersebut.

Bey,	sapaan	akrab	Beyonce	dan	Blue	
Ivy	 baru	 saja	 memenangkan	 kategori	
Best	Music	Video.	Melalui	akun	Twitter,	
Recording	 Academy	 /	 Grammys	
mengunggah	 foto	 piala 	 dengan	
menandai	 akun	 Beyonce	 dan	 tagar	
#BlueIvy	 (karena	 Blue	 Ivy	 belum	
memiliki	Twitter,	serta	Wizkid.

“Selamat,	 Pemenang	 Video	 Musik	
Terbaik	 -	 'Brown	 Skin	 Girl'	 @Beyonce	
#BlueIvy	@wizkidayo	#GRAMMYs,”	tulis	
akun	@RecordingAcad.

Lagu	dan	video	yang	menyertainya	
adalah	bagian	dari	album	Lion	King:	The	
Gift	 Beyonce,	 dan	 Blue	 menyanyikan	
beberapa	bait.	Dia	muncul	di	sepanjang	
video	 bersama	 ibunya,	 kemudian	

menjelang	 akhir,	 Blue	 mengisi	 outro	
dengan	 indah. 	 Meskipun	 hanya	
kontribusi	 kecil,	 tetapi	 peran	 Blue	 Ivy	
penting	di	lagu	itu.

Pada	 usia	 9	 tahun,	 Blue	 menjadi	
salah	satu	artis	termuda	yang	mendapat	
kehormatan	 yang	 dianugerahkan	
kepadanya.	Pada	2002,	grup	musik	The	
Peasall	 Sisters	memenangkan	 Grammy	
untuk	 kategori	 Album	 Terbaik	 untuk	
soundtrack	O	Brother,	Where	Art	Thou	
yang	mereka	 kontribusikan	 lewat	 lagu	
"In	 the	 Highways".	 Leah,	 bungsu	 dari	
ketiga	 bersaudara	 itu	 berusia	 tujuh	
tahun	 saat	 merekam	 lagu	 itu.	 Dia	
memenangkan	 penghargaan	 saat	
berusia	delapan	tahun.	(ist)

rammy	 Awards	 2021	
mencetak	sejarah	lain.	Kali	
ini	 diukir	 oleh	 Beyonce	
lewat	 kemenangannya	
termasuk	bersama	dengan	
Megan	Thee	Stallion	lewat	
lagu	 kolaborasi	 berjudul	

Savage.
Dalam	 acara	 utama	 penyerahan	

piala	Grammy	Awards	2021	yang	digelar	
di	STAPLES	Center,	Beyonce	menemani	
Megan	Thee	Stallion	menerima	pialanya	
di	 atas	 panggung.	 Sebelum	 mereka	
turun 	 panggung, 	 Trevor 	 Noah 	
mengumumkan	 sebuah	 pencapaian	
baru	Beyonce.

"Ini	 adalah	 sejarah.	 Beyonce	 baru	
saja	 memenangkan	 piala	 Grammy-nya	
yang	 ke-27	 dan	 menjadi	 penyanyi	
perempuan	 sepanjang	 sejarah	 dengan	
perolehan	 Grammy	 terbanyak	 setelah	
Alison	 Krauss,"	 kata	 sang	 pembawa	
acara.

Beyonce	 memang	 tidak	 diberikan	
panggung	 khusus	 buat	 mengomentari	
pencapaiannya	tersebut.	Namun	dirinya	
tampak	cukup	terkejut	saat	Trevor	Noah	
mengumumkan	 sejarah	 lain	 dalam	
gelaran	Grammy.

Ternyata	 tidak	 sampai	 di	 sana,	
pencapaian	Beyonce	di	Grammy	Awards	
2021	 ditambah	 lagi	 dengan	 piala	 Best	
R&B	 Performance	 untuk	 lagu	 Black	
Parade	 yang	 diumumkan	 berikutnya.	
Dengan	 diberikannya	 penghargaan	 ini,	

G
Beyonce 	 resmi 	 j ad i 	 penyany i 	
perempuan	 dengan	 perolehan	 piala	
Grammy	 Awards	 terbanyak	 dalam	
sejarah.

"Aku	 merasa	 sangat	 tersanjung.	
Terima	 kasih	 semuanya,"	 kata	 Beyonce	
saat	 menerima	 pialanya.	 Dia	 juga	
mempersembahkan	pidato	kemenangan	
buat	sang	buah	hati.	"Anakku	meyaksikan	
acara	 ini.	 Kamu	 dapat	 Grammy	malam	
ini!"	lanjutnya.

Beyonce	 membawa	 pulang	 empat	
piala	 di	 Grammy	 Awards	 2021	 sejauh	
ini.	Di	antaranya	Best	Rap	Song	buat	lagu	
Savage	 yang	 merupakan	 lagu	 Megan	
Thee	Stallion	di	mana	Beyonce	menjadi	
artis	pendukung	di	dalamnya.	 Lagu	 ini	
juga	mendapat	 penghargaan	buat	Best	
Rap	Performance	di	Grammy	tahun	ini.

Selain	 dua	 penghargaan	 tersebut,	
Beyonce	juga	membawa	pulang	piala	Best	
Music	 Video	 untuk	 Brown	 Skin	 Girl	 di	
Grammy	 Awards	 2021.	 Kemenangan	 ini	
menambah	 koleksi	 trofi	 Beyonce	 untuk	
Grammy	 mengingat	 pencapaiannya	 di	
tahun-tahun	 yang	 lalu	 cuka	 terbilang	
fantastis.

Beyonce	 pernah	 juga	 menjadi	
pemenang	 untuk	 kategori	 Best	 Music	
Film	buat	Homecoming	di	tahun	2019.	
Se tahun 	 sebe lumnya 	 Beyonce 	
memenangkan	penghargaan	Best	Urban	
Contemporary	Album	buat	Everything	Is	
Love.	Best	Urban	Contemporary	album	
dan	 Best	 Music	 Video	 dianugerahkan	
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BEBERAPA PEMENANG 
GRAMMY AWARDS 2021

Record	of	the	Year
Everything	I	Wanted	-	Billie	

Eilish

Album	of	the	Year
Folklore	-	Taylor	Swift

Song	of	the	Year
I	Can't	Breath	-	H.E.R

Best	New	Artist
Megan	Thee	Stallion

Best	Pop	Solo	Performance
Watermelon	Sugar	-	Harry	

Styles

Best	Country	Album
Wildcard	-	Miranda	Lambert

Best	Latin	Pop	or	Urban	
Album

YHLQMDLG	-	Bad	Bunny

Best	Melodic	Rap	
Performance

Lockdown	-	Anderson	.Paak

Best	Rap	Song
Savage	-	Megan	Thee	Stallion	

featuring	Beyoncé

Best	Pop	Vocal	Album
Future	Nostalgia	-	Dua	Lipa

Best	R&B	Performance
Black	Parade	-	Beyoncé

Producer	Of	The	Year,	Non-
Classical

Andrew	Watt

Impression
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Catat! 
Bumbu Dapur Ini 
Bisa Sehatkan 

Seluruh Anggota 
Keluarga

Kita	 sebagai	 masyarakat	 Indonesia	 memang	 beruntung	 bisa	 dengan	
mudah	 memperoleh	 berbagai	 rempah-rempah	 yang	 dapat	 membuat	
masakan	 jadi	 ekstra	 lezat.	 Tak	 hanya	 enak,	 rempah-rempah	 juga	

bermanfaat	untuk	menjaga	kesehatan	seluruh	anggota	keluarga.	Benarkah?
Hal	 ini	 dijelaskan	 oleh	 Dr.Andrew	Weil	 M.D,	 profesor	 kedokteran	 klinis	

sekaligus	 Direktur	 Program	 dalam	 Pengobatan	 Integratif	 di	 Universitas	
Arizona,	Amerika	Serikat,	sebagaimana	dikutip	dari	Prevention.

Dr.Weil	 menjelaskan,	 rempah-rempah	 yang	 digunakan	 untuk	 memasak	
dapat	memberi	banyak	manfaat	kesehatan	sekaligus	membantu	meringankan	
berbagai	gejala	penyakit.	Ia	juga	menyebutkan	3	jenis	rempah	yang	bisa	jadi	
bumbu	 dapur	 andalan	 untuk	 meningkatkan	 kesehatan	 seluruh	 anggota	
keluarga.	Apa	saja?	Ya,	dengan	statusnya	sebagai	sebuah	 fastback,	membuat	
mobil	ini	memiliki	

1. Kunyit (Curcuma longa)
Kunyit	mengandung	kurkumin,	senyawa	dengan	sifat	antioksidan	
dan	 anti-in�lamasi	 yang	 kuat.	 Penelitian	 menunjukkan	 bahwa	
penduduk	usia	lansia	di	pedesaan	India	memiliki	tingkat	penyakit	
Alzheimer	(AD)	terendah	di	dunia	karena	hampir	setiap	masakan	

mereka	diberi	bumbu	kunyit.
Dalam	 sebuah	 penelitian	 di	 UCLA,	 para	 ilmuwan	 juga	 memberi	 makan	
kurkumin	pada	tikus	yang	rentan	menumpuk	plak	beta-amiloid	di	otak	mereka	
—	 kelainan	 yang	 terkait	 dengan	DA	 pada	manusia.	 Dosis	 rendah	 kurkumin	
memblokir	akumulasi	plak	dan	juga	mengurangi	peradangan	(efek	Alzheimer	
pada	jaringan	neurologis).
Tak	hanya	itu,	tikus	yang	diberi	kurkumin	memiliki	kinerja	yang	lebih	baik	pada	
tes	memori	 dibandingkan	 tikus	 yang	 tidak	makan	 bumbu	 berwarna	 kuning	
cerah	ini.	

2. Bawang Putih (Allium sativum)
Digunakan	 dalam	 berbagai	 masakan	 di	 seluruh	 dunia,	
keserbagunaan	 bawang	 putih 	 setara 	 dengan	 khasiat	
kesehatannya.	Dr.Weil	menjelaskan,	bawang	putih	mengandung	
senyawa	 kuat	 yang	 menyerang	 virus	 dan	 bakteri.	 	 Bahkan	

penelitian	menunjukkan	bahwa	bawang	putih	dapat	menurunkan	kolesterol	
dan	tekanan	darah.
Tips	dari	Dr.Weil,	konsumsi	 lah	bawang	putih	dalam	bentuk	mentah	karena	
khasiatnya	paling	ampuh.	Hancurkan	atau	cincang	halus	(untuk	melepaskan	
komponen	aktif,	allicin)	dan	tambahkan	ke	makanan.	

3. Adas (Foeniculum vulgare) 
Adas	 segar	 adalah	 sumber	 vitamin	 C	 yang	 baik,	 sehingga	 bisa	
berguna	 untuk	 meningkatkan	 kekebalan	 tubuh,	 perbaikan	
jaringan,	dan	sintesis	kolagen	juga	bertindak	sebagai	antioksidan	
kuat	 dalam	 tubuh.	 	 Dr.Weil	 juga	 menjelaskan,	 adas	 dapat	
membantu	membuang	gas	di	saluran	usus.

Tidak	 mau	 repot-repot	 memasaknya?	 Coba	 kunyah	 2	 sendok	 teh	 biji	 adas	
setelah	makan	atau	kapan	pun	kamu	merasa	kembung	akibat		gas.	(ist)

10 Manfaat Kunyit
Untuk Tubuh yang Harus Kamu Tahu!

Menyeimbangkan	
kadar	hormone

Meredakan	
Peradangan

Mengurangi	Mual

Menurunkan	berat	
badan

Antidepresan	atau	
penenang

Mencegah	resiko	
kanker

Mengobati	maag

Mengendalikan	gula	
darah

Menjaga	kesehatan	
pencernaan

Meningkatkan	
kekebalan	tubuh

1.

2.

3.

4.

5.

6.

7.

8.

9.

10.
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jang	 Microsoft	 Ignite	 2021	Adijadikan	 kesempatan	 bagi	
Niantic	 untuk	 mengumumkan	

kolaborasinya	 dengan	 Microsoft	 dan	
memamerkan	Pokemon	Go	yang	 lebih	
seru	menggunakan	headset	HoloLens	2.

Melalui	 sebuah	 video	 demo	 yang	
dipamerkan,	 tampak	 CEO	 dan	 pendiri	
Niantic 	 John	 Hanke	 ikut 	 tampil	
memperlihatkan	bagaimana	augmented	
reality	 (AR)	 bisa	 memperkaya	 pe-
ngalaman	bermain	game.

Perlu	 diingat,	 demo	 ini	 tidak	
ditujukan	 untuk	 penggunaan	 di	
kalangan	 konsumen	 melainkan	
sebagai	 bocoran	 bagaimana	 evolusi	
software	dan	hardware	game	di	masa	
depan.

"Kami	 berkomitmen	 untuk	 me-
manfaatkan	 dan	 memperluas	 platform	
kami	untuk	membangun	pengalaman	AR	
di	dunia	nyata	untuk	sebanyak	mungkin	
perangkat,	 dan	 menjangkau	 beragam	
pemain	di	mana	pun	lokasi	�isik	mereka.	
Ini	 termasuk	 membangunnya	 dengan	
pihak	lain	yang	memiliki	visi	yang	sama	
tentang	 bagaimana	 teknologi	 dapat	
memfasilitasi	hubungan	sosial	yang	lebih	
dalam	 dan	 memicu	 petualangan	 yang	
lebih	 seru	 di	 dunia	 nyata,"	 kata	 Niantic	
seperti	dikutip	dari	Nintendo	Life.

"Saat	 ini	 kami	 baru	 mencapai	
permukaannya.	 Namun	 kami	 tahu,	 di	
t ahun - t ahun 	 menda t ang 	 akan	
dipenuhi	 dengan	 pencapaian	 penting	
yang 	 menjadi 	 t i t ik 	 arah 	 dalam	
perjalanan	 AR	 sebagai	 platform	
komputasi	 yang	 mengubah	 hidup.	
Kami	sangat	senang	bisa	menjadi	yang	
terdepan,"	sambungnya.

Intip	Telur	Sebelum	Menetas
Niantic	 kembali	 membawa	 �itur	

baru	 ke	 gim	 populer	 mereka,	 yakni	
Pokemon	 Go.	 Fitur	 terbaru	 ini	 akan	
membuat	 para	 gamer	 dapat	 me-
ngetahui	 pokemon	 apa	 yang	 akan	
mereka	 dapatkan	 saat	 menetaskan	
telur	yang	mereka	miliki.

Sebenarnya,	 �itur	 ini	 digulirkan	
untuk	 membuat	 gim	 mereka	 masih	
mengikuti	peraturan	di	sebuah	negara.	
Soalnya	 Jerman	 dan	 Belgium	 telah	
mengesahkan	 undang-undang	 yang	
membatasi	sebuah	gim	yang	membawa	
mekanisme	 seperti	 perjudian	 untuk	
pemain	berusia	18	tahun	ke	atas,

Seperti	 diketahui,	 untuk	 me-
mecahkan	telur	di	Pokemon	Go,	gamer	
tidak	akan	benar-benar	tahu	apa	yang	
akan	 mereka	 dapatkan.	 Hal	 ini	 di-
karenakan	 mereka	 memiliki	 tabel	
tertentu	 soal	mekanisme	 tersebut.	Dan	
ini	dianggap	sebagai	sebuah	mekanisme	
perjudian.

Untuk	 itu,	 Niantic	 mengatakan	
pengguna	 tertentu	 dapat	 mengetuk	
telur	untuk	melihat	tabel	kemungkinan	
Pokémon	 yang	 mereka	 dapatkan.	 Tak	
ketinggalan,	mereka	juga	dapat	melihat	
tingkat	kelangkaan	Pokemon	yang	akan	
didapatkan.

Ada	 beberapa	 jenis 	 te lur 	 di	
Pokémon	 Go	 yang	 dapat	 ditetaskan	
menggunakan	 inkubator	 setelah	
gamer	melintasi	jarak	tertentu.	Jadi,	ini	
sedikit	mengurangi	kesan	perjudian	di	
dalam	gim	tersebut.

Seperti	 diketahui,	 beberapa	 gim	
yang	 menggunakan	 �itur	 seperti	
perjudian,	seperti	gacha,	item	loot	box,	
dan	 lainnya	 telah	 terimbas	 dengan	
peraturan	 tersebut . 	 Tak	 sedikit	
perusahaan	 yang	 terkena	 denda	
dikarenakan	sistem	tersebut	di	dalam	
gim	mereka.	Selamat	mencoba!(ist)

SERU BANGET! 
POKEMON GO 

DIMAINKAN PAKAI 
HOLOLENS 2

1995  dari hobi mengoleksi 

serangga. Satosi 

terinspirasi 

menciptakan Pokemon

1996  Permainan video 

'Pokemon Red and Blue' 

rilis di Jepang

1998  'Pokemon Red and Blue' 

rilis di AS

1999  Permainan 'Pokemon 

Trading Card' 

dimunculkan

2001  hingga 2001 Pokemon 

Frenchise tumbuh 

pesat. Pokmon menjadi 

fenomenal global, 

'Pokermania'

 Pertama kali serial TV 

'Pokemon' masuk 

Indonesia, disiarkan 

SCTV

2011  Ulang Tahun ke-15, 

Lebih dari 19 game 

Pokemon rilis, 649 

spesies Pokemon yang 

ada

2011  Ulang Tahun ke-20, 73 

game (termasuk spin-

off), 18 film, 718 spesies 

Pokemon

20 tahun 
keberadaan  
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da	sederet	aroma	yang	ketika	disemprotkan	akan	membuat	kamu	tercium	lebih	hangat,	memberi	Aefek	 seduktif	 dan	 manly,	 lalu	 semakin	 menyatu	 dengan	 aroma	 natural	 tubuhmu	 akan	 terasa	
semakin	 nyaman.	 Bayangkan	 kalau	 pasanganmu	menggunakannya	 di	 balik	 cashmere	 sweater	

ketika	kalian	menikmati	waktu	berdua	di	cuaca	dingin,	ditemani	secangkir	kopi.	Penasaran?	Kamu	harus	
intip	kelima	parfum	cowok	berikut	ini!

1. Jean Paul Gaultier Ultra Male

Diluncurkan	tahun	2015,	parfum	ini	disebut-sebut	sebagai	salah	satu	parfum	
cowok	yang	mengundang	banyak	compliment.	Kombinasi	juicy	pear,	lavender,	
dan	 mint	 ada	 pada	 top	 note.	 Sementara	 middle	 note	 terdiri	 dari	 cinnamon,	
caraway,	dan	clary	sage.	Dilengkapi	dengan	black	vanilla,	patchouli,	cedar,	dan	
amber	 pada	 base	 note.	 Parfum	 yang	 diciptakan	 oleh	 Francis	 Kurkdjian	 ini	
tercium	manis,	 intens,	dan	seduktif,	sedikit	 lebih	spicy	dibandingkan	Le	Male	
yang	rilis	tahun	1995.	

2. Dolce & Gabbana The One Eau De Toilette

Nggak	heran	kalau	parfum	cowok	yang	satu	ini	sangat	populer,	karena	aromanya	
memang	 versatile,	 cocok	 untuk	 sehari-hari	 maupun	 ke	 special	 occassion.	
Meskipun	EDT	tapi	wanginya	tahan	lama,	berkat	komposisi	woody-oriental	dari	
grapefruit,	coriander,	basil,	ginger,	cardamom,	orange	blossom,	amber,	tobacco,	
dan	cedar.	Seksi	dan	warm,	pas	dipakai	saat	musim	hujan	atau	musim	dingin	
seperti	ini.	A	must-have!	

4. YSL La Nuit de l'Homme

Aromanya	woody	dan	spicy,	dengan	kombinasi	yang	
tidak	terlalu	banyak.	Kesegaran	bergamot,	lavender,	
dan	cedar,	bertemu	dengan	cumin	dan	vetiver	yang	
memberi	 kesan	 elegan	 serta	 sensual.	 Cocok	 untuk	
kamu	 yang	 ingin	 mengenakan	 aroma	 hangat	 tapi	
tidak	terlalu	berat.	Tersedia	dalam	ukuran	40	ml,	60	
ml,	dan	100	ml.	Meski	diluncurkan	tahun	2009	lalu,	
tapi	ini	masih	jadi	salah	satu	parfum	cowok	terfavorit	
hingga	kini.

Tips agar wangi parfum kamu tahan lama
Gunakan body lotion
Setelah	 mandi,	 gunakan	 terlabih	
dahulu	body	 lotion	ke	seluruh	tubuh	
Anda.	 Pilihlah	 body	 lotion	 dengan	
wangi	 netral.	 Kulit	 yang	 memiliki	
kelembaban	 baik	 akan	 membuat	
parfum	menempel	lebih	lama

Semprot parfum 
ke titik-titik nadi
Tips	 menggunakan	 parfum	 agar	

wanginya	 tahan	 lama	 yang	 satu	 ini	
cukup	 ampuh.	 Bagian	 kulit	 tersebut	
cenderung	 menghasilkan	 panas	 lebih	
tinggi	yang	otomatis	akan	menyebarkan	
aroma	parfum	ke	seluruh	tubuh

Semprot Parfum dari jarak 
15-25 cm
Saat	 hendak	 menggunakan	 parfum,	
perhatikan	 pula	 jarak	 semprotnya.	
Dari	 jarak	 15-25	 cm,	 penyebaran	
parfum	pun	menjadi	luas	dan	merata	

ketimbang	 menyemprotkannya	 dari	
jarak	super	dekat

Pilih	EAU	DE	PARFUM
Pada	 dasarnya,	 ada	 beberapa	 jenis	
parfum	yang	aromanya	kurang	tahan	
lama	 seperti	 body	 spray	 dan	 eau	 de	
cologne.	Maka	sebaiknya	pilih	lah	eau	
de	parfum

5. Thierry Mugler A*Men Pure Malt

Parfum	cowok	yang	diluncurkan	tahun	2009	ini	
tipe	woody	oriental.	Kombinasinya	unik,	karena	
memadukan	 buah-buahan	 seperti	 orange	 dan	
bergamot,	dengan	malt,	whisky,	patchouli,	coffee,	
cedar,	peat,	vanilla,	amber,	dan	musk.	Manis,	ada	
sentuhan	 smoky,	 dan	 sangat	 intens.	 Jeremy	
Fragrance, 	 Youtuber	 ternama	 yang	 hobi	
membahas	parfum,	menyebutnya	sebagai	“sex	in	
a	bottle.”

3. Giorgio Armani Acqua di Gio Absolu

Parfum	 ini	 tergolong	 baru	 dirilis,	 tahun	 2018	 lalu.	
Diciptakan	 oleh	 perfumer	 Alberto	 Morillas,	 ini	
merupakan	 wewangian	 yang	 woody,	 aromatic,	 dan	
berkesan	natural.	Perpaduan	sea	notes,	bergamot,	pear,	
grapefruit,	lemon,	apple,	lavender,	rosemary,	geranium,	
woody	 notes,	 tonka	 bean,	 patchouli,	 amberwood,	 dan	
labdanum,	adalah	ciptaan	yang	seimbang	antara	wangi	
marine	 dan	 hangat.	 Tutupnya	 terbuat	 dari	 kayu	 ash	
dengan	produksi	yang	sustainable.	Sangat	tahan	lama.

PARFUM COWOK 
YANG BERAROMA HANGAT 

DAN MENGGODA, MAU?
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Pedas	Gila!	......	(dari	hal	1)

H A R I A N

ideo viral cabai rawit yang di-Vduga dicat di Banyuwangi di-
sesalkan warga. Warga menilai 

aksi cabai dicat itu membahayakan jika 
dikonsumsi oleh masyarakat. Diketahui 
saat ini, harga 1 Kg cabai rawit men-
capai Rp 110.000-Rp 140.000. Oleh 
karena itu, Suryati (73) pembeli cabai 
rawit yang diduga dicat hanya mem-
beli 1 ons saja dengan harga Rp 11 
ribu.

"Ya memang harganya mahal. Saya 
tidak mampu beli banyak. Hanya satu 
ons saja," ujarnya, Minggu (21/03).

Saat tiba di rumah, kata Suryati, 
dirinya langsung memilih cabai rawit 
itu. Yang sudah merah langsung di-
masak, sementara yang belum merah 
hanya disimpan untuk memasak ke-
esokan harinya."Saat di rumah langsung 
dipilihi. Kalau yang sudah merah-merah 
langsung dimasak. Yang masih belum 
merah, disimpan," tambah warga Desa 
Karetan, Kecamatan Purwoharjo ini.

Namun ternyata, saat dimasak ber-
sama bawang merah dan bawang 
putih, dari cabai rawit yang ditumis itu 
muncul warna oranye. Warna itu mirip 
dengan warna saos sambal."Ya mletus-
mletus gitu. Warnanya juga orange. 
Bawang putih dan bawang merahnya 
juga ikut warna kayak cat itu," tambah- 
nya.

Karena berwarna seperti cat, kata 
Suryati, akhirnya dirinya menghubungi 
cucunya. Dari sinilah kemudian sang 
cucu mengupload video cabai dicat ke 
media sosial.

Sebelumnya, dunia maya di Banyu-
wangi diramaikan dengan video viral 
tentang cabai dicat. Video viral ter-
sebut diunggah akun Facebook Agung 

Emfet Putra Blambangan dua hari lalu.
Dalam video tersebut terlihat se-

seorang sedang menumis cabai rawit. 
Cabai yang sedang ditumis mengeluar-
kan cairan warna oranye kemerahan. 
Lama-lama cairan itu terlihat semakin 
mengental. Pembuat video juga ber-
komentar tentang kondisi cabai rawit 
tersebut sambil mengaduk-aduk cabai 
yang ditumis

"Lombok iso dicet lho. deloken to. 
ati-ati tenan dulur-dukur kabeh konco2 
kabeh lek ngumbah sing tenana. Delok- 
en iki lho cet iki lho. cat oren warna 
lombok iki lho (Lombok bisa dicat lho. 
Lihatlah. Hati-hati saudara-saudata 
semua, teman-teman semua. Kalau 
mencuci yang bersih. Lihatlah ini kan 
cat. Cat warna Oren Lombok,red)," ujar 
pria dalam video tersebut.

Pemerintah dearah dan kepolisian 
setempat, saat ini sedang melakukan 
penyelidikan terkait kebenaran video 
tersebut. “Dalam kasus ini satu orang 
(Agung) kami amankan, tapi dalam 
artian diamankan untuk dimintai ke-
terangannya,” kata Kombes Pol Arman 
Asmara Syarifuddin, Kapolresta 
Banyuwangi.

“Di mana orang ini diduga telah 
merekam dan menyebar luaskan video 
lombok yang diduga telah dilumuri 
dengan cat warna oranye tersebut. Ini 
masih penyidikan sementara, nanti 
akan bertahap ke pemeriksaan barang 
bukti,” imbuh Kapolresta.

Kombes Pol Arman menambah-
kan, sejumlah barang bukti berupa alat 
penggorengan beserta sisa cabai yang 
diduga mengandung zat pewarna juga 
telah disita guna proses penyelidikan. 
Polisi juga akan menguji sampel cabai 
ke laboratorium untuk mengetahui 
kandungan apa yang sebenarnya ter-
dapat pada cairan kental berwarna 

turun COVID masih lama dan akhirnya 
tidak tanam (banyak) lagi, datanglah 
musim hujan, ya lengkap," katanya, 
Minggu (21/3). 

Rusli mengatakan, musim hujan 
yang selalu terjadi ini juga memiliki 
andil besar dalam pergerakan harga 
cabai rawit merah. "Ini karena orang 
Indonesia kebanyakan kalau beli makanan 
lebih suka yang sambalnya segar dari 
cabai segar, bukan cabai yang diawet-
kan," ujar dia.

Pengamat Pertanian dari Institut 
Pertanian Bogor (IPB) Hermanto Siregar 
mengungkapkan memang di Indo-
nesia produksi cabai masih tergantung 
pada musim.Jika saat panen raya maka 
stok cabai melimpah. Namun jika tidak 
stok akan menipis dan menyebabkan 
harga lebih mahal dari biasanya.

"Sebenarnya persoalan supply 
demand biasa tapi masalahnya tidak 
ada pengembangan teknologi budi-
daya cabai di luar musim," ujarnya.

Terpisah Direktur Jenderal Horti-
kultura Prihasto Setyanto mengata-
kan, "Berdasarkan prediksi tersebut, 
saya pikir kebutuhan cabai pada 
Ramadhan dan Idul Fitri tahun ini 
dapat tercukupi," ujar Anton.

Anton juga menjelaskan tingginya 
harga cabai yang terjadi saat ini me-
rupakan akibat dari kebijakan PSBB di 
awal pandemi Covid-19 sehingga petani 
merugi, kehabisan modal dan akhirnya 
mengurangi luas tanamnya. Namun 
demikian, Ditjen Hortikultura terus 
mendorong produktivitas petani dengan 
memberikan bantuan saprodi dan 
pengendalian OPT.

"Meskipun harga tinggi, peme-
rintah tidak melakukan impor cabai 
segar. 100% kebutuhan cabai segar di 
Indonesia, dipenuhi dari produksi 
dalam negeri," tambahnya.(ist,ins)

oranye di dalam cabai tersebut
Sementara itu, harga cabai rawit 

memang makin meroket di semua 
wilayah Indonesia. Di Pasar Modern 
Pondok Cabe misalnya, cabai dijual 
Rp140 ribu per kilogram untuk kualitas 
campuran. Sedangkan cabai kualitas 
super (fresh dan segar) dijual Rp150 
ribu per kilogram. 

"Enggak berani ambil banyak dari 
supplier karena cabai mudah busuk," 
kata Asep, salah satu pedagang sayur 
dan bumbu dapur di Pasar Modern 
Pondok Cabe, Minggu (21/3). Dia 
mengaku bingung berhadapan dengan 
para pelanggan yang menawar harga. 
Sementara untuk menjual cabai, ke-
untungannya sedikit. "Kalau Rp5 ribu 
enggak saya kasih. Minimal Rp10 ribu, 
itu pun saya hitung per biji, dikasi 20 
biji gitu," ucapnya.
Masalah	Abadi	RI

Harga cabai rawit merah yang 
mahal adalah hal yang biasa terjadi 
setiap tahun.Hal ini karena tingginya 
permintaan namun tak ada supply 
barang karena disebabkan musim hujan 
yang mengganggu aktivitas produksi 
cabai. Sehingga masalah yang sama 
selalu terulang setiap tahunnya.

Peneliti INDEF Rusli Abdullah meng- 
ungkapkan untuk tahun lalu dan tahun 
ini memang masalahnya ber-kaitan. 
Selain musim hujan ada juga masalah 
Covid-19 yang memberi dampak.

Menurut dia, tahun lalu saat pem-
batasan sosial berskala besar (PSBB) 
dilakukan banyak restoran dan tempat 
jual makanan tutup sehingga permintaan 
menurun drastis.

Nah hal ini membuat para petani 
berasumsi jika Covid-19 belum selesai 
dan permintaan masih akan rendah. 
"Karena itu mereka belajar, dulu saja 
panennya tidak laku, permintaan 

Sumedang Rp	55.000

Cianjur Rp	50.000

Cianjur Rp	50.000

Sleman Rp	64.000

Kulon Progo Rp	55.000

Temanggung Rp	55.000

Banyuwangi Rp	50.000

Lombok
Timur

Rp	70.000

Bantaeng RP	32	.000

Jeneponto RP	33	.000

Tanah Laut Rp	50.000

Tapian Rp	30.000

Peta harga cabai rawit merah di petani (Rp/kg) per tanggal 26 januari 2021
Harga terendah : Rp 30.000
Harga tertinggi : Rp 70.000

Harga ps Induk kramat jati : Rp 66.000
Harga retail jakarta : Rp 80.106

SENTRA 
PRODUKSI 
CABAI BESAR 

provinsi Jawa Barat (23,03%),

Jawa Tengah (15,57%)

Sumatera Utara (14,40%)

Jawa Timur (8,80%),

Sumatera Barat (7,04%)	

provinsi-provinsi lain (26,33%). 

SENTRA 
PRODUKSI 
CABAI RAWIT 

Jawa Timur	(30,38%)

Jawa Tengah (13,77%)

Nusa Tenggara Barat (NTB) (11,86%)

Jawa Barat (11,75%)

Aceh (5,40%)	

provinsi-provinsi lain (23,39%) 

Sumber:	Pusdatin	2016
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akarta - Hasil sigi Indikator Politik JIndonesia terkait survei nasional 
suara anak muda terkait isu-isu 

sosial, politik dan bangsa, salah satu-
nya terkait pilihan presiden jika pemilu 
dilakukan saat ini. Hasilnya, nama 
Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan 
berada paling atas di antara 17 nama-
nama lainnya.

Metode survei yang digunakan simple 
random sampling sebanyak 206.983 
responden yang terdistribusi secara 
acak di seluruh nusantara dan pernah 
diwawancarai secara tatap muka langsung 
dalam rentang 2 tahun terakhir. Toleransi 
kesalahan (margin of error) sekirtar 
2,9 persen dengan tingkat keper-
cayaan 95 persen. Survei digelar pada 
Maret 2018-2020. Total survei sampel 
yang berhasil diwawancara sebanyak 
1.200 responden warga negara Indo-
nesia berusia 17-21.

Direktur Eksekutif Indikator Politik 
Indonesia Burhanuddin Muhtadi me-
ngatakan pertanyaan yang diajukan 
adalah jika pemilihan presiden di-
lakukan saat ini. Hasilnya, 15,2 persen 
anak muda memilih Anies Baswedan 

menjadi presiden.
"Tetapi di antara 17 nama yang 

paling tinggi antara absolut itu, Anies 
Baswedan di angka 15,2 persen," kata 
Burhanuddin dalam diskusi virtual, 
Minggu (21/03) 

Posisi kedua ditempati Gubernur 
Jawa Tengah Ganjar Pranowo dengan 
13,7 persen. Kemudian ada Gubernur 
Jawa Barat Ridwan Kamil di posisi 
ketiga dengan 10,2 persen."Ganjar 
13,7 persen, bedanya nggak signi�ikan. 
Ridwan Kamil 10,2 persen," katanya.

Posisi keempat pemilihan presiden 
versi anak muda ditempati Menpa-
rekraf Sandiaga Uno dengan persen-
tase 9,8 persen. Kemudian ada Menhan 
Prabowo menempati posisi kelima 
dengan 9,5 dan Ketum Demokrat 
diposisi keenam dengan 4,1 persen. 
"Sandiaga Uno 9,8 persen, Pak Prabowo 
9,5 persen, AHY 4,1 persen, yang lain di 
bawah 2 persen," imbuhnya.

Sementara untuk pemilih Presiden 
Joko Widodo, Burhanuddin menyebut 
pemilihnya menyebar ke beberapa 
nama. Sedangkan suara Anies berasal 

lebih kurang 2,9 persen pada tingkat 
kepercayaan 95 persen.

Selain itu,  Burhanuddin me-
ngatakan mayoritas responden anak 
muda sangat atau cukup percaya 
Menteri Kesehatan Budi Gunadi 
Sadikin dapat bekerja secara baik 
dalam mengatasi Covid-19. "Approval 
terhadap Pak Budi Sadikin soal 
penanganan Covid-19 itu 42,9 persen," 
ujarnya.

Menurut Burhanuddin, penanganan 
wabah virus corona menjadi masalah 
yang menurut anak muda paling 
penting diselesaikan, dengan 26,3 
persen responden. Masalah paling 
penting berikutnya adalah manajemen 
dan pertumbuhan ekonomi 24,9 
persen, dan kemiskinan 12,1 persen.

Lebih lanjut, tingkat kepercayaan 
anak muda bahwa Jokowi  bisa 
mengatasi pandemi Covid-19 tidak 
jauh berbeda dengan survei nasional 
pada Februari 2021 yang melibatkan 
populasi warga umum. Pada survei 
nasional, sebanyak 56,5 persen warga 
umum percaya Jokowi bisa menangani 
wabah Covid-19.(ist)

dari pendukung Prabowo-Sandi pada 
Pilpres 2019."Nah, secara umum, sesuai 
dengan temuan kami juga pemilih Pak 
Jokowi itu nyebar, sementara Anies 
paling banyak, dia mendapatkan 
dukungan diantara mereka yang 
mencoblos Pak Prabowo-Sandi di 
2019 kemarin," tuturnya.
55,4%	Milenial	Percaya	Jokowi	

Sementara mengenai corona, 
survei menunjukkan 55,4 persen anak 
muda percaya Presiden Joko Widodo 
atau Jokowi bisa mengatasi pandemi 
Covid-19."Pak Jokowi dianggap bisa 
menanganai wabah Covid-19 di 
kisaran 55 persen yang menganggap 
percaya atau sangat percaya," kata 
Direktur Eksekutif Indikator Politik 
Indonesia Burhanuddin Muhtadi. 

Survei Indikator Politik Indonesia 
yang menggunakan telepon ini 
dilakukan pada Maret 2021, dengan 
melibatkan 1.200 responden anak 
muda berusia 17-21 tahun. Dengan 
asumsi metode simple random sampling, 
ukuran sampel 1.200 responden 
memiliki toleransi kesalahan sekitar 

Survei Capres Pilihan Anak Muda Indikator Politik

adu kuat ANIS Vs Ganjar

15,2 persen
1. Anies Baswedan 

13,7 persen
2. Ganjar Pranowo 

10,2 persen
3. Ridwan kamil 

9,8 persen
4. Sandiaga uno 

9,5 persen
5. Prabowo Subianto 

4,1 persen
6. Agus Harimurti . Y

1,5 persen
7. Erick Thohir 

1,2 persen
8. Tito Karnavian 

1,1 persen
9. Puan Maharani 

0,8 persen
10. Gatot Nurmantyo 

0,7 persen
11. Khofifah Indar . p

0,4 persen
12. Maruf Amin 

0.4 persen
13. Budi Gunawan 

0,4 persen
14. Bambang Soesatyo 

0,2 persen
15. Airlangga Hartanto 

0,2 persen
16. Mahfud Md 

0,0 persen
17. Muhaimin Iskandar 

PILIHAN PRESIDEN JIKA PEMILU DILAKUKAN SAAT INI VERSI MILENIAL

Sumber	:	Indikator	Politik	


